

Mülheim-Kärlich, 06.10.2021

Sehr geehrte Eltern,  
Liebe Schülerinnen und Schüler,

die erste Phase des Unterrichts in diesem Schuljahr ist vorbei und wir starten am Freitag, 08.10. – 22.10.2021 in die Herbstferien.

Ganz aktuell haben wir heute weitere Informationen seitens der ADD erhalten, wie es bezüglich der anlasslosen Corona-Selbsttests nach den Herbstferien weitergehen wird.

Demnach sind wir gehalten, nach den Herbstferien **vom 25.10. – 05.11.2021** zunächst weiterhin **zweimal pro Woche** die Testungen durch die Kinder durchführen zu lassen. Wir bleiben dabei grundsätzlich bei Montag und Donnerstag als Testungstage. Unabhängig von der dann aktuellen Coronalage, werden wir am ersten Schultag nach den Herbstferien auf jeden Fall Mund-Nasenschutz, mindestens bis zu den Testungen, tragen.

In der Zeit vom **05.11. – 26.11.2021** werden wir dann nur noch **einmal pro Woche** (am Montag) testen. Für den Dezember gibt es aktuell noch keine Regelung.

Die ADD weist ausdrücklich darauf hin, „dass nachweislich geimpfte und genesene Personen von der Testpflicht ausgenommen sind und nicht an der Testung teilnehmen sollen.“

Ich darf Sie weiterhin darum bitten, Ihr Kind nicht in die Schule zu schicken, wenn es Erkältungssymptome zeigt.

Und nun wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie schöne Ferien und bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen



Gerhard Müller  
(Rektor)